

Compte rendu du Conseil des délégués du 7 juin 2019

Présents : Apolline (MS), Mahé (GS), Orlanne (CP), Margot (CE1), Marius (CE2), Marius (CM1), Morgane (CM2), Mme Petit et Mme Gatard

Remarques sur la vie de l'école, le respect du règlement et les conflits dans la cour:

-Cantine :

Tout le monde commence à manger en même temps, les élèves attendent le signal. C'est mieux.

En revanche, les élèves se sentent toujours pressés, on leur dit toujours de se dépêcher. En partant à la cantine, ils ont à peine le temps de passer aux toilettes et de se laver les mains ; pendant le repas, on les presse à manger et sur le trajet, on leur dit aussi de se dépêcher. C'est surtout depuis que les petits vont à la cantine à pied car ils mettent plus de temps. Il arrive régulièrement que le menu change par rapport à ce qui est indiqué sur le menu distribué dans les cahiers.

-Il y a encore des élèves qui traversent les terrains de foot et de basket lorsqu'il y a un match, il faut faire attention.

-Il ne faut pas se suspendre aux filets de baskets, ni abîmer le matériel.

-Rappel : Dans la grande cour, il peut y avoir un gros ballon pour le foot et une petite balle pour jouer à la main.

-Les CM aimeraient que les CE arrêtent de dire « cheh » et arrêtent de faire des danses pour se moquer lorsqu'ils gagnent.

Les propositions d'aménagement ou de jeux

-Suite au mot écrit par les délégués, les maternelles ont récupéré plein de voitures pour jouer. Ils sont très contents.

-Le baby-foot a été installé, les élèves sont contents et l'organisation se passe bien. Le planning est respecté.

-Les billes vont être partagées entre la classe des CE et des CM, les élèves vont pouvoir commencer à y jouer.

-Des nouveaux filets de panier de basket ont été installés. Les élèves remercient la SEP.

-Les élèves demandent s'il y aura des filets pour les buts de foot.

-Les élèves attendent une réponse de la mairie suite à la lettre adressée au maire pour les bancs, la table, la peinture et la protection des bacs à sable.

-La demande des élèves pour emmener des handspinners à l'école pour jouer est refusée. Il y a déjà plusieurs nouveaux jeux de mis en place cette année.